Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 384 m?
Référence 8977
Prix 2 650 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En position dominante, sur les hauteurs des Issambres, belle villa moderne
entierement rénovée, idéalement située au calme et profitant d'un superbe point de
vue sur la mer de I'étage.La villa, construite sur 2 niveaux, se compose notamment
d'une grande piece a vivre ainsi que 5 chambres en suites.Edifée sur un terrain de
1600 m2 totalement «clos et paysager, agrémenté d'une piscine
chauffée.Ascenseur, domotique, climatisation réversible, deux garages (dont un

double), alarme, caméras de surveillance.Une propriété aux nombreux atouts.

In a dominant position, on the heights of Les Issambres, beautiful modern villa

completely renovated, ideally located in a quiet location and enjoying from the first
floor a superb view of the sea.The villa, spread on 2 levels, enjoys a large living
room as well as 5 suites.Built on a landscaped plot of 1600 sq m totally enclosed
and beautifully decorated with a heated pool.Elevator, home automation, reversible
air conditioning, 2 garages (including a double one), alarm, surveillance

cameras.Property with many advantages

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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